
Entscheidung des Jugendausschuss des TTVSA 
zur Teilnahme an der Landesrangliste – Jungen 13 

 

Hallo Sportfreunde, 

 

bei der Qualifikation zur Landesrangliste am 11.06.22 in Riestedt verließen 2 Sportfreunde von 

Börde Magdeburg (Hanno von Fabeck und Michael Pilipejchenko) das Turnier vor der 

Siegerehrung. Nach unseren Regularien hat das zur Folge, dass diese Spieler ihr Teilnahmerecht 

am nächsthöheren Turnier verlieren. Das wurde dem Verein auch deutlich gemacht und es 

wurden auch sofort die nächstplatzierten Spieler eingeladen. Man muss bei der Teilnahme an 

einem solchen Turnier damit rechnen, gerade bei den älteren Jahrgängen und mit sehr 

leistungsstarken Teilnehmern, dass es recht lange dauern kann. Der Verein sollte daraus gelernt 

haben und zukünftig besser für solche Turniere planen. 

 

Nach der Zusammenstellung der Teilnehmer ist es nun zu der Konstellation gekommen, dass 

Elias Kühne sich für 3 Altersklassen qualifiziert hat, aber nur an 2 teilnehmen kann. Nach 

Rücksprache mit dem Verein (UNION Schönebeck) verzichtet er auf die Teilnahme in der AK 

13. Da der Jugendausschuss auch noch einen Verfügungsplatz vergeben kann, waren in der AK 

Jungen 13 noch 2 Plätze zu vergeben. Nach langem Überlegen habe ich deshalb den Vorschlag 

gemacht, diese beiden Plätze an die beiden Spieler von Börde Magdeburg zu geben. Es soll 

doch eigentlich so sein, dass wir bei einer Landesrangliste unsere besten Spieler sehen wollen. 

Ich möchte auch nicht, dass uns hoffnungsvolle Spieler evtl. verloren gehen, nur weil wir eine 

zu „starre Regelauslegung“ präferieren. Die Kinder sind ja im Endeffekt auch auf die Betreuer 

angewiesen. Damit es keine Missverständnisse gibt, dieser Vorschlag ist von mir nur 

entstanden, weil wir die beiden Plätze durch den genannten Verzicht und den VP zur Verfügung 

haben. Man kann da keine Rückschlüsse auf eventuelle Entscheidungen bei späteren Turnieren 

ziehen. 

 

Der Jugendausschuss sollte nun über meinen Vorschlag abstimmen. Dabei hatte ich eigentlich 

großen Wert auf die Meinung der Landestrainerin gelegt, da es sich ja quasi um eventuelle 

zukünftige Kaderspieler handelt. Leider hatte sie sich nicht zu dem Thema geäußert, so dass 

sich nur die 3 Beisitzer des Jugendausschuss an der Entscheidungsfindung beteiligten. Mit zwei 

Stimmen dafür und einer Stimme dagegen wurde meinem Vorschlag zugestimmt. 

 

Nach dieser Entscheidung haben wir nun die beiden Spieler von Börde Magdeburg in die 

Teilnehmerliste zur Landesrangliste mit aufgenommen. 

 

Mit sportlichen Grüßen 

 

Uwe Richardt 

Mitglied des JA 

Beauftragter zur Vorbereitung der LRL   

 


